

# Обеспечение права на достоверную информацию в цифровом пространстве

**Снежко Олег Анатольевич,**  
ведущий советник департамента правовых основ цифровой экономики  
Министерства экономического развития Российской Федерации (Минэкономразвития России),  
кандидат юридических наук, доцент  
olegsnezhcko@yandex.ru

На основе анализа законодательства и практики его реализации в статье раскрываются понятие, сущность и значение права на достоверную информацию на современном этапе развития государства и общества. По итогам рассмотрения конституционных норм и положений законов определяется содержание права на достоверную информацию с учетом правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации, а также вносятся предложения по обеспечению права граждан на достоверную информацию, благодаря рассмотрению современных тенденций развития цифрового пространства.

**Ключевые слова:** информация, достоверность, право на достоверную информацию, дезинформация, «фейковые» новости, законодательство, ответственность, цифровое пространство.

## Enforcement of the Right to Reliable Information in the Digital Environment

**Snezhko Oleg A.**  
Leading Adviser of the Department of Legal Fundamentals of the Digital Economy  
of the Ministry of Economic Development of the Russian Federation  
PhD (Law), Associate Professor

Based on the analysis of legislation and the practice of its implementation, the article reveals the concept, essence and significance of the right to reliable information at the present stage of the development of the state and society. Based on the results of the analysis of constitutional norms and provisions of laws, the content of the right to reliable information is determined, taking into account the legal positions of the Constitutional Court of the Russian Federation, and proposals are made to ensure the right of citizens to reliable information, thanks to the consideration of modern trends in the development of the digital space.

**Keywords:** information, reliability, the right to reliable information, disinformation, “fake” news, legislation, responsibility, digital space.